
:                   光友会事業推進協議会 
（以下「推進協」と略す）  

広報誌  2024 年度第 3 号  

  

＜推進協 企画運営会議 ご報告＞  

1. 野田会長挨拶 （ 要 約 ）  

（ 新 型 コ ロ ナ 流 行 で 一 堂 に 会 し て の 企 画 運 営 会 議 が 開 催 で き な か

っ た こ と も あ っ て ） 今 回 が 会長 に な っ て 初 め て の 参 加 に

な り ま す 。 昨 今は 自治 会 な ど で も 人 の 集 ま り が 難 し く

な っ て き て お り繋 がり も 薄 れ て い く 中 、 地 域 貢 献 や 人

と の 繋 が り に つい て、 き っ か け が 掴 め な い と い う こ と

が あ る の で は ない かと 感 じ て い ま す 。 推 進 協 が 少 し 変

わ ろ う と し て いる 中で 、 皆 さ ん か ら の い ろ い ろ な 意 見 を 出し て い た だ い て い る と 思 い ま

す の で 、 私 も 行動 に移 し て 成 果 が 得 ら れ る よ う に 貢 献 し たい と 考 え て お り ま す 。  

 

2.  開催日時・場所、出欠席者名等  

開 催 日 時  2024 年 10 月 31 日 （ 木 ） 13： 00～ 15： 00 司 会  村 井  

開 催 場 所  地 域 交 流 ホ ー ム か わ う そ １ F ホ ー ル  記 録  指 簱  

出 欠 席 者  

（ 敬 称 略 ） 

 

出 席 ： 〇  

（ 19 名 ）  

事 前 連 絡 有

欠 席 ： △  

（ 12 名 ）  

欠 席 ： × 

（ 0 名 ）  

 

 

役 職 名 氏 名  出 欠  役 職 名 氏 名  出 欠  

会 長  野 田  周 吾  〇  相 談 役  一 杉  好 一  〇  

副 会 長  眞 鍋  直 規  〇  相 談 役  片 山  睦 彦  〇  

副 会 長  二 見  弘 樹  〇  相 談 役  森  直 人  〇  

調 整 役  村 井  良 行  〇     

事 務 局  指 簱  博  〇  会 計  北 村  希  △  

事 業 所 名  職 員 部 会 長  出 欠  利 用 者 部 会 長  出 欠  家 族 部 会 長  出 欠  

湘 南 希 望 の 郷  山 本  啓 子  〇  石 原  生 美 夫  △  中 澤  美 子  〇  

神 奈 川 ワ ー ク シ ョ ッ プ  中 野  健 士  〇  赤 間  俊 明  △  室 伏  豪  △  

ラ イ フ 湘 南  井 地  洋 平  〇  阿 部  晃 己  △  阿 部  良 美  〇  

寒 川 事 業 所  室 町  辰 雄  〇  澁 谷  貴 志  〇  小 山  香 津 子  △  

藤 沢 サ ン ラ イ ズ  近 藤  洋 嗣  〇  竹 内  政 彦  △    

湘 南 あ っ と ほ ー む・ひ だ ま り  高 橋  昌 弘  〇  酒 井  一  △  富 樫  則 子  〇  

在 宅 支 援 セ ン タ ー  尾 上  義 和  △  石 川  博 明  △  黒 田  祥 子  △  

総 合 相 談 支 援 セ ン タ ー  大 西  剛  △  -  -  

市 民 部 会 長  立 ケ 谷 千 晴  〇  オ ブ ザ ー バ ー 参 加 者  な し  

◎  代 議 員 及 び 会 計 監 査 役 を 除 く 役 員 の 内 、「 出 席 者 」 １ ９ 名 に 「 事 前 に 欠 席 通 知 が あ っ た 役 員 」

１ ２ 名 を 加 え て 、出 席（ 相 当 ）数 が ３ １ 名 と な り 、会 則 第 8 条 第 4 項 で 規 定 さ れ て い る ３ 分

の ２ の ２ ０ 名 を 超 え て い る の で 、 企 画 運 営 会 議 は 成 立 し ま し た 。  

 



3．各議案について  

＜議案１＞推進協会員・会費増強案募集アンケートを踏まえた今後の展開について 

推進協会員増強案募集アンケート結果について、調整役から報告。 

推進協全役員に配付したアンケートは９月２０日締め切られ、概ね８割程度の回答

が回収されました。また、ChatGPT を活用し得られた一般的な案も参考にして、重

複も含め 77 件の回答を一覧表にしています。これから 24 項目に整理し（ 最 終 ペ ー ジ 参

照 ）、大きく６本 の柱を立て てロードマップとして まとめました 。（この 報告を受け 、

討議した結果を反映させて、次ページのようなロードマップとなっています。） 

【決定事項】ロードマップに沿って進めていくことで、全員一致で可決されました。 

 ◎ 野田会長から会議参加者に、推進協の意義・目的等に関する理解・認識についてお聞

きしたいと提案があり、参加者全員から話をしていただきました。（内容は割愛します） 

＜議案２＞推進協企画運営会議の欠席に際し、委任状を用意するか否かについて 

村井調整役から企画運営会議の欠席に際して、会則第８条の規定の説明及び今まで

の運用について説明があり、今後については、光友会内部ではグループウェアアプリ

で集約していく予定。また、不参加でも事前連絡で出席扱いとなるという会則第 8 条

はおかしいので見直した方が良いが、企画運営会議はそもそもいろいろ意見を出すこ

とが大事なので、そのことを充分考慮した方が良いなど意見が出ました。 

【決定事項】四役会議で再度議論して、次回の会議で示す。（全員一致で承認） 

＜議案３＞ふくし村まつり会場に推進協受付場所を設置する件について 

【 決 定 事 項 】 法 人 本部 来 賓 受 付 横 に 推 進協 受 付 を 併 設 す る 。推 進 協 案 内 パ ン フ レッ ト、

会費納入のお礼状と領収証を用意。受付は家族部会が担当。（全員一致で承認） 

 

4. 光友会行事について 、調整役から説明 

希望寄席については結果報告が、ふくし村まつり、新春の集い、チャリティーコン

サートについては、開催日時等の説明がありました。 

 

5. 各事業所からの報告 

・ライフ湘南 井地所長から以下の要請がありました。 

イオン「幸せの黄色いレシートキャンペーン」では藤沢店より２万円近い額で年

２回寄付いただいています。現在事務手続はライフ湘南で行っていますが、以前

のように各事業所も参加していただくようにお願いします。 

・地域生活支援拠点会議 片山相談役から以下の説明がありました。 

2025 年 2 月 14 日（金）10:30～ 13:00 にフォーラムを開催予定。内容は「行政、福

祉事業者、地域の皆さん、ご家族の皆さんが一体となって、安心して地域で暮らし

ていくには」ということをテーマとして、ディスカッションしていきます。 

 

● 次回は、 2025 年 1 月 30 日（木） 13:00～ 15:00 

地域交流ホームかわうそ１ F ホール （ 今 回 と 同 じ 場 所 ） にて  

 

 



  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

推進協だより 2024 年度第 3 号 ※ 2024 年度推進協だより（総会号）を第 1 号とします  

 （光友会事業推進協議会 HP http://www.lfa.jp/about/business-promotion/）  

発行日   2025 年 1 月 30 日  

発行者   光友会事業推進協議会 会長 野田周吾  

      文責：眞鍋、村井  

発行所  〒 252-0825 藤沢市獺郷 1008-1 

社会福祉法人 光友会 内 光友会事業推進協議会          HP はこちら！  

 電話   0466-48-1500 

〈森前調整役からのご挨拶〉 

 私が調整役を一杉調整役から引き継いだのは、２０２１年６月からで、この頃はコロナ禍

の真っただ中でした。３年間調整役でお手伝いしましたが企画運営会議を開催することが出

来ず、三役会、四役会で代行するという形で行いました。総会も書面で実施するなど、皆様

のご意見を十分に吸い上げることが出来なかったと思います。今後は立場の違う多くの方々

のご意見が反映され、企画運営会議や総会で活発な会議として行われるものと思います。さ

らに推進協そのものの活動が活発化していくことにつながればと思います。（森） 


